
durante três dias e tem 
como objetivo, estimu-
lar a independência dos 
idosos em suas ativida-
des cotidianas através 
dos recursos do celular.

A segunda etapa do 
Festival Vida Verão, reali-
zada no último domingo, 
movimentou a cidade de 
Goioerê, com a participa-
ção de atletas da cidade e 
municípios vizinhos, além 
de muita música e apresen-
tações artísticas. Realizado 
na Praça dos Nordestinos, 
o festival é tradicional e 
neste ano, rendeu muitos 
elogios para a organização 
do evento, tanto na parte es-
portiva, quanto na cultural, 
com muitas atrações para o 
público que comemorou o 
grande sucesso do evento.

cita ao setor competente da 
Prefeitura, a execução dos 
serviços de operação tapa 
buracos ou recapeamento 
asfáltico na Rua Presidente 
Castelo Branco, nas proximi-
dades da edifi cação nº 1611.
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Os vereadores de Goioerê 
se reuniram na noite de ontem, 
oportunidade em que várias 
indicações, requerimentos e 
projetos foram aprovados. 
Entre as indicações aprovadas, 
uma de autoria do vereador 
Fabiano Barboza, que soli-

Câmara realiza sessão e vereadores 
aprovam várias indicações e projetos

Mutirão para zerar fi la libera 1.541 
exames ambulatoriais em Goioerê

A Prefeitura de Goio-
erê realizou sábado o 
primeiro mutirão do pro-
grama ‘Fila Zero’, que 
tem como objetivo zerar a 
fila de espera por exames 
ambulatoriais. De acordo 
com a Secretaria de Saú-
de, no primeiro mutirão 
foram cadastradas  1.541 
pessoas que aguardavam 
na fila e que agora terão 
seus exames realizados.

Vida Verão: segunda etapa foi 
encerrada com grande sucesso

Começa nesta terça-feira curso de 
smartphones para a terceira idade 

A Secretaria de As-
sistência  Soc ial  d e 
Goioerê inicia nesta 
terça-feira, o curso de 
básico de smartphone 
para pessoas idosas. O 
curso será ministrado 

A Secretaria Municipal de 
Saúde de Goioerê, agendou 
para esta quarta-feira, dia 06, o 
início da campanha de vacina-
ção contra a Gripe e Sarampo. 
Nesta primeira fase, a vacina 
contra a gripe será destinada 
a idosos com idade acima de 
60 anos e os trabalhadores da 
área da saúde.

Vacinação contra 
Gripe e Sarampo 

começa na quarta-
feira em Goioerê
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Câmara realiza sessão e vereadores 
aprovam várias indicações e projetos

Os vereadores de Goio-
erê se reuniram na noite 
de ontem, oportunidade 
em que várias indicações, 
requerimentos e projetos 
foram aprovados. 

Entre as indicações 
aprovadas, uma de autoria 
do vereador Fabiano Bar-
boza, que solicita ao setor 
competente da Prefeitura, 
a execução dos serviços 
de operação tapa buracos 
ou recapeamento asfáltico 
na Rua Presidente Castelo 
Branco, nas proximidades 
da edificação nº 1611.

De autoria da vere-
adora Luci Alvino, foi 
aprovada indicação que 
solicita da administração, 
fiscalizar os terrenos bal-
dios da cidade. Ela quer 
saber como o município 
procedido e se os pro-
prietários estão sendo 
notificados. A vereadora 
também quer saber se 
quando dá notificação, 
os proprietár ios estão 
providenciando a lim-
peza de seus lotes. Caso 
contrário, qual tem sido a 
ação da Prefeitura.

A sessão plenaria aconteceu na noite de ontem
Já de autoria dos verea-

dores Fabio Plaza, Helton 
Maia e Luci Alvino, foi 
aprovada indicação soli-
citando à direção nacional 
do Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS), a 
indicação de um médico 
perito para a volta das pe-
rícias médicas na agência 
do INSS de Goioerê, bem 

como também, solicitam 
a reabertura integral dos 
serviços.

De autoria dos verea-
dores Helton Maia, Fabio 
Plaza e Luci Alvino, a Câ-
mara aprovou indicação 
sugerindo a Criação de 
um Centro de Hemodiálise 
no Município de Goioerê.

Também foi aprovada 

indicação do vereador 
Fabio Plaza, solicitando 
da Secretaria Municipal 
de Viação e Obras, que 
promova a manutenção 
na Escola de Tempo Inte-
gral Ladislau Schicorski, 
realizando os serviços de 
roçagem no seu entorno e 
interior da referida unida-
de escolar.

Começa nesta terça-feira curso de 
smartphones para a terceira idade 

A Secretaria de Assis-
tência Social de Goioerê 
inicia nesta terça-feira, 
o curso de básico de 
smartphone para pes-
soas idosas. O curso 
será ministrado durante 
três dias e tem como 
objetivo, estimular a 
independência dos ido-
sos em suas atividades 
cotidianas através dos 
recursos do celular.

Segundo os organiza-
dores, durante o curso 
os idosos vão aprender 
a personalizar o celular, 
colocar ou trocar o papel 
de parede, aumentar o 
volume, o tamanho das 
letras, editar e excluir 
contatos e ler e respon-
der as mensagens. 

Também no curso 

Curso será realizado pela Secretaria de Assistência Social
os part ic ipantes vão 
aprender sobre a uti-
lização das configura-
ções do celular, como 
data e hora, idioma, 

sons, tela de bloqueio 
e segurança, alarmes, 
acessibilidade, perso-
nalização de atalhos 
e contatos, fotogra-

far, filmar, enviar fil-
magens, enviar fotos, 
localizar os arquivos 
gerados e excluir itens 
do celular. 

BomPlace
A partir desta terça-feira 

(5), as mais de 12 mil empre-
sas associadas à Associação 
Comercial do Paraná (ACP) 
terão uma nova ferramenta 
para vender: o BomPlace. A 
plataforma www.bomplace.
com.br – que será lançada 
em cerimônia ofi cial para 
vendedores na sede da enti-
dade – funcionará como um 
marketplace para empresas 
de todos os portes cadastra-
das junto à associação.

Redução de casos
Um balanço da Secre-

taria de Estado da Saúde 
(Sesa) mostra que os casos 
confi rmados pela Covid-19 
caíram 82,6% em março no 
Paraná. O número de óbitos 
também teve uma queda sig-
nifi cativa. 273 municípios 
do Estado (cerca de 68,4%) 
não registraram mortes em 
março. Com a diminuição 
na taxa de infecção pela 
doença, o número de in-
ternamentos também tem 
reduzido consideravelmente 
no Estado. A taxa de ocupa-
ção de leitos de atendimento 
a covid era de 70% e 59% 
respectivamente.

Projeção no turismo
O turismo de Foz do 

Iguaçu (PNI) já projeta 
receber quatro milhões de 
visitantes até 2030. A meta 
leva em conta a renovação 
da concessão do Parque 
Nacional do Iguaçu, a aber-
tura de novos atrativos e de 
polos nas cidades da região, 
a instalação de novas free 

shops e o novo impulso da da 
administração no Aeroporto 
Internacional das Cataratas. 
O grupo que vai explorar 
o parque nos próximos 30 
anos terá que investir R$ 
500 milhões em cinco anos 
e espera até 2023 voltar aos 
dois milhões de visitantes, o 
recorde de 2019.

Novo prefeito
Jesse Zoellner (PP) foi 

eleito prefeito de Agudos 
do Sul, na Região Metro-
politana de Curitiba, em 
uma eleição suplementar. 
Conforme dados do Tribunal 
Regional Eleitoral do Paraná 
(TRE-PR), ao fi nal da apura-
ção, ele recebeu 3.117 votos 
(52,56%). Foram 5.930 
no total, sendo que Diego 
Teixeira (MDB) fi cou com 
2.813 votos (47,44%).

Bom diálogo
O deputado estadual 

Paulo Litro e o ex-deputado 
Luiz Fernandes Litro se 
fi liaram no Partido Social 
Democrático  (PSD). O 
governador Ratinho Ju-
nior destacou que Paulo 
e Luiz Fernandes Litro 
representam uma grande 
adição ao PSD. “São lide-
ranças reconhecidas por 
seu trabalho e dedicação 
à causa pública que irão 
somar muito ao nosso par-
tido.” O ex-deputado Luiz 
Fernandes Litro afirmou 
que a mudança de partido 
se deve, especialmente, ao 
bom diálogo e trabalho em 
conjunto com o governador 
Ratinho Junior.

Líder do Governo
O deputado Marcel Micheletto (PL) assumiu nesta 

segunda-feira (4) a Liderança do Governo na Assembleia 
Legislativa. Micheletto substituiu Hussein Bakri que voltou 
à suplência. “O diálogo e o respeito às divergências serão 
a marca de minha atuação nesta nova função. Conto com o 
apoio dos demais deputados para, num ano eleitoral, garantir 
celeridade na aprovação dos projetos de lei em benefício 
dos paranaenses”, disse.
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Mutirão para zerar fi la libera 1.541 
exames ambulatoriais em Goioerê

A Prefeitura de Goio-
erê realizou sábado o 
pr imeiro mut i rão do 
programa ‘Fila Zero’, 
que tem como objetivo 
zerar a fila de espera por 
exames ambulatoriais. 

De a cordo  com a 
Secretaria de Saúde, no 
primeiro mutirão foram 
cadastradas  1.541 pes-
soas que aguardavam na 
fila e que agora terão 
seus exames realizados.

O prefeito Betinho 
Lima acompanhou a re-
alização do mutirão no 
sábado e disse que o ob-
jetivo da administração 
é oferecer assistência 

à população, honrando 
o compromisso de ze-
rar a fila de espera por 
exames.

“Es tamos  bastante 
animados, pois já con-
seguimos resolver mais 
de 1.500 exames. É um 
passo  importan te na 
busca de honrar o com-
promisso com a saúde da 
população”, disse.

A secretária Gabriela 
Martins explica que aos 
poucos a casa vai sendo 
co locada em ordem. 
“Estamos vencendo bar-
reiras e alcançando os 
objetivos propostos”, 
citou.Mutirão foi iniciado no último sábado, visando colocar fi m à fi la de esperas por exames em Goioerê

Vida Verão: segunda etapa foi 
encerrada com grande sucesso

A segunda etapa do Festi-
val Vida Verão, realizada no 
último domingo, movimentou 
a cidade de Goioerê, com a par-
ticipação de atletas da cidade e 
municípios vizinhos, além de 
muita música e apresentações 
artísticas.

Realizado na Praça dos 
Nordestinos, o festival é 
tradicional e neste ano, ren-
deu muitos elogios para a 
organização do evento, tanto 
na parte esportiva, quanto 
na cultural, com muitas 
atrações para o público que 
comemorou o grande sucesso 
do evento.

Os jogos começaram logo 
pela manhã e só foram encer-
rados no fi nal da tarde, com o 
público acompanhando tudo 
de perto desde o início até o 
fi nal. “Queremos agradecer 
aos atletas, às equipes e princi-
palmente ao público que esteve 
presente”, diz o secretário de 

A fi nal do evento aconteceu no último domingo
Esportes, Igor Américo.

O prefeito Betinho Lima 
acompanhou o evento e elo-
giou as equipes que estavam 
na organização do Vida Verão e 

destacou que atividades como 
esta devem ser realizadas com 
mais frequência em Goioerê.

“Sem dúvida, um evento 
que mexe com as pessoas e 

garante lazer para a população. 
Precisamos realizar com mais 
frequência e assim darmos 
mais opção de lazer para a 
nossa gente”, destacou ele.
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Hussein Bakri destaca atuação na liderança do governo
ALEP

DEPUTADO ESTADUAL VOLTA À SUPLÊNCIA E AGORA FOCA EM SUA PRÉ-CANDIDATURA A DEPUTADO ESTADUAL
Patrícia Lucini

Encerrado o prazo de 
desincompatibilização, os 
deputados licenciados que 
cumpriam função de secre-
tários estaduais retomaram 
seus mandatos na Assem-
bleia Legislativa do Paraná 
na segunda-feira (4). É o caso 
do deputado Márcio Nunes 
(PSD) – que era secretário do 
Desenvolvimento Sustentá-
vel e do Turismo. Com o seu 
retorno, o deputado Hussein 
Bakri (PSD), então líder do 
Governo na Assembleia, 
voltou à suplência. 

Com uma longa trajetória 
política, Bakri já foi vere-
ador em União da Vitória 
e exerceu dois mandatos 
consecutivos de prefeito na 
cidade. Na Alep, exerceu o 
segundo mandato seguido 
como deputado estadual 
pelo PSD. Além de líder do 
governo, foi presidente da 
Comissão de Educação e 
membro titular da Comissão 
de Constituição e Justiça. 

Em entrevista à Associa-
ção dos Diários do Interior 
do Paraná (ADI-PR), Hus-
sein Bakri faz uma avaliação 
do trabalho desenvolvido à 
frente da liderança do gover-
no na Assembleia, após mais 
de três anos de trabalho, e 
destaca o trabalho que reali-
zará a partir de agora, como 
pré-candidato a deputado 
estadual, para viabilizar sua 
eleição. 

Qual a avaliação que o 
senhor faz do trabalho de-
senvolvido na Assembleia 
Legislativa, como depu-
tado e líder do Governo 
Ratinho Junior?

o senhor esteve envolvido 
em ações voltadas para 
todas as regiões do Estado. 
Quais as ações que destaca 
para as regiões mais dis-
tante da capital e também 
para o Centro-Sul?

Hussein Bakri – “Não 
faltou recurso para nenhu-
ma cidade, desde pequenos 
investimentos até recursos 
estruturantes para obras 
de pavimentação asfáltica, 
infraestrutura e saúde, com 
construção de várias Uni-
dades Básicas de Saúde e 
entrega de diversos equipa-
mentos”. 

Voltando à suplência, 
quais os planos até as 
eleições? 

Hussein Bakri – “Quero 
visitar os municípios, estar 
mais presente em muitas 
cidades, o que não pude 
fazer enquanto estava na 
liderança do governo. Quero 
aproveitar este período para 
fazer campanha, para cuidar 
do meu projeto político. 
Quero visitar cidades, colher 
informações para planejar 
as ações do meu próximo 
mandato. Agora tiro o terno, 
coloco tênis e calça jeans e 
vou às ruas”. 

Quais são as principais 
bandeiras de sua pré-
-candidatura?

Hussein Bakri – “De-
fendo um municipalismo 
forte, que engloba saúde, 
educação. É preciso entender 
que as coisas acontecem nos 
municípios, é preciso escutar 
atores locais, como prefeitos, 
vereadores, a sociedade or-
ganizada, é preciso escutar e 
executar a proposta que for 
construída por eles”. 

(crédito do Diario dos 
Campos)

Hussein Bakri – “Em pri-
meiro lugar, eu agradeço ao 
governador Ratinho Junior 
que me colocou como líder 
do Governo mesmo tendo 
sido suplente. E, nestes três 
anos e três meses em que 
fi quei nesta função, acredito 
que correspondi à confi ança 
que ele depositou, tendo em 
vista que todos os projetos 
enviados à Assembleia fo-
ram aprovados. Tivemos, 
inclusive, alguns projetos 
polêmicos, que impactaram 
a vida da população e muitas 
vezes não são agradáveis, 
não são palatáveis, mas são 
necessários, como a reforma 
da previdência, por exem-
plo. Então acredito que 
cumpri meu papel. Agra-

deço também aos colegas 
da base por todo o apoio. 
Aprendi muito na liderança 
do governo e procurei me 
empenhar ao máximo neste 
período para que o governo 
estadual pudesse ter vários 
projetos aprovados. 

Aprovamos a redução 
do número de secretarias 
e outras pautas que, num 
primeiro momento parecem 
ser ruins, mas lá na frente 
se mostram importantes 
para que o Estado tenha os 
recursos necessários para fa-
zer os investimentos. Quero 
agradecer todos os colegas 
que acompanham nossa base 
– são cerca de 43 deputados 
que sempre nos ajudaram na 

aprovação dos projetos. 

Do ponto de vista pes-
soal, este foi um período 
em que aprendi muito, que 
demanda muita responsa-
bilidade. Numa PEC, são 
necessários, por exemplo, 
33 votos para sua aprova-
ção; uma lei complementar 
precisa de 28 votos. Então é 
um desgaste muito grande 
do ponto de vista pessoal. A 
minha formação é em Co-
municação Social e não em 
Direito, então precisei ler, 
estudar, me debruçar sobre 
os projetos para entendê-
-los, para debater e ter ar-
gumentos para defender as 
matérias. Sou muito grato 
aos meus colegas, aos fun-

cionários e, especialmente, 
ao governador que me deu 
uma oportunidade enorme. 
Do ponto de vista político, o 
ônus de ser líder do governo 
é grande, mas há também 
um bônus muito grande 
porque estava diretamente 
ligado com cada secretaria 
do governo e tive a possi-
bilidade de crescer, de me 
tornar mais conhecido. 

A função de líder acaba 
ocupando muito tempo no 
trabalho interno na Alep, 
impedindo muitas vezes que 
eu pudesse viajar, estar mais 
presente nos municípios. 
Agora quero aproveitar para 
fazer isso”. 

Como líder do governo, 

Deputado Hussein Bakri (PSD), então líder do Governo na Assembleia, voltou à suplência.

Copacol atinge novo recorde de pagamento na Avicultura
Depois de ser destaque 

na Avicultura como o 
melhor do mês de março 
em pontuação geral, o 
cooperado, Lucas Gus-
tavo Sanches Sirotti, de 
Goioerê, comemora o re-
corde de lucro por cabeça 
de frango de R$1,99. O 
resultado é consequência 
dos excelentes índices 
alcançados, como: ganho 
de peso diário de 75,93 
gramas, peso médio das 
aves 3,341 quilos e um 
índice de eficiência de 
443 pontos.

Filho e neto de produ-
tores, Lucas conta que o 
valor é resultado de um 
conjunto de ações, envol-
vendo a equipe que auxi-
lia nos trabalhos diários, 
com muita dedicação. 

“Isso aqui é uma engre-
nagem. Para qualquer 
atividade só é possível 
chegar acima da média 
quando existe cooperação 
de todos os pilares. Eu 
não faço nada sozinho e 
pra mim foi uma surpresa 
muito boa”, ressalta.

Surpresa boa também 
para o funcionário Alair 
José Ferreira que deixou 
a carreira de gestão públi-
ca para trabalhar com a 
esposa, Aleteia Ferreira, 
pedagoga, no aviário. 
“Eu nunca tinha pisado 
dentro de uma granja 
antes. Este é o nosso 
sétimo lote, aprendendo 
diariamente e já rece-
bemos essa excelente 
notícia.  Nós ficamos 
muito satisfeitos”, conta 

o colaborador.
O técnico responsável, 

Rafael Mendonça, diz 
que o trabalho alinhado 
em equipe fez toda a dife-
rença para os recordistas. 
“O produtor sempre deu 
o suporte necessário, e o 
olhar detalhista do Alair 
e da esposa fez toda di-
ferença. Tenho que tirar 
o chapéu para eles”, 
completa Mendonça.

Outro diferencial do 
produtor Lucas é o cuida-
do que tem com manuten-
ções. “Você pode ter um 
aviário novo, mas se não 
tiver um equipamento 
funcionando bem, nunca 
vai gerar resultados bons. 
A manutenção tem que 
estar sempre em dia”, 
ressalta Sirotti.

Lucas Gustavo Sanches Sirotti, de Goioerê, comemora 
o recorde de lucro por cabeça de frango de R$1,99



Número de casos de Covid-19 cai 82% 
entre fevereiro e março no Paraná

Um balanço da Secre-
taria de Estado da Saúde 
(Sesa) mostra que os 
casos confi rmados de Co-
vid-19 caíram 82,6% em 
março de 2022 no Paraná 
em relação a fevereiro – 
de 308.300 para 53.500 
casos. O número de 
óbitos também teve uma 
queda signifi cativa, de 
66,5%. Em fevereiro des-
te ano foram registradas 
1.158 mortes pela doença 
e, em março, os números 
caíram para 387.

A média diária de 
óbitos também reduziu 
de 41 (fevereiro) para 12 
(março). Em 273 municí-
pios do Estado (cerca de 
68,4%) não houve regis-
tro de mortes em março. 
Destes, 101 estão sem 
óbitos desde 2021. Os 
dados foram compilados 
nesta segunda-feira (4).

Estado orienta aplica-
ção da segunda dose de 
reforço em idosos acima 
de 60 anos

Quando comparado a 
janeiro, mês com maior 
registro de casos posi-
tivos desde o início da 
pandemia, na esteira da 
Ômicron, os dados de 
casos e óbitos de março 
também são menores. A 
redução no número de 
diagnósticos positivos é 
de 88,2% e o de número 
de óbitos é 32,5%.

Segundo o Informe 
Epidemiológico da doen-
ça, a média móvel de ca-
sos em sete dias é 47,4% 
menor com relação a 14 
dias atrás e a média de 
óbitos apresentou um 
decréscimo de 59,5% no 

mesmo período.

LEITOS – Com a 
diminuição na taxa de 
infecção pela doença, o 
número de internamentos 
também tem reduzido 
consideravelmente no 
Paraná. No início de 
fevereiro, o Estado so-
mava 673 leitos de UTI 
preferenciais para aten-
dimento Covid-19, com 
474 pacientes internados; 
e 1.319 enfermarias, 
com 780 internações. A 
taxa de ocupação era de 
70% em UTI e 59% em 
enfermaria.

No início de março, 
os números caíram quase 
pela metade. O Estado 

somava 736 leitos de 
UTI com 342 pacientes, e 
1.356 de enfermaria com 
432 pessoas internadas. A 
taxa de ocupação fechou 
em 46% e 32% respecti-
vamente.

Agora, um mês depois, 
os números são ainda me-
nores. O Paraná possui 
513 leitos de UTI, com 
apenas 157 pacientes 
internados, e 638 de 
enfermaria, com 111 in-
ternamentos. A taxa de 
ocupação é de 31% em 
UTI 17% em enfermaria.

VACINAÇÃO – O 
mês de março também foi 
marcado pelo aumento 
no número de segundas 

doses (D2) do imuni-
zante contra a Covid-19. 
Comparado a fevereiro, 
o último mês registrou 
um acréscimo de 72,4% 
na aplicação de D2. Fo-
ram 225.660 doses para 
completude do esquema 
vacinal, segundo o Vaci-
nômetro Nacional.

Atualmente o Paraná 
é o 6º estado que mais 
vacinou em números 
absolutos no País e o 5º 
em aplicações de D2 e 
dose única (DU). Ao todo 
são mais de 23,5 milhões 
de doses administra-
das, sendo 9.805.002 
primeiras doses (D1), 
8.782.104 D2, 331.573 
DU, 4.298.320 doses de 
reforço (DR) e 286.638 
doses adicionais (DA). 
Os paranaenses acima de 
60 anos já podem buscar a 
segunda dose de reforço, 
ou quarta dose.Balanço divulgado pela Secretaria da Saúde mostra redução de 308.300 diagnósticos

 positivos em fevereiro para 53.500 em março. Óbitos reduziram de 1.158 para 387.

Estão abertas as inscrições para o 
vestibular dos povos indígenas do Paraná

A 21ª edição do Vesti-
bular dos Povos Indíge-
nas está com as inscrições 
abertas. São ofertadas 
52 vagas nas sete uni-
versidades estaduais e 
na Universidade Federal 
do Paraná (UFPR) para 
ingresso no ano letivo 
de 2022. As inscrições 
são gratuitas e seguem 
até o 30 de abril no site 
da Universidade Estadual 
do Paraná (Unespar).

A Unespar é a res-
ponsável por organizar 
o concurso neste ano, 

em parceria com as univer-
sidades estaduais de Ma-
ringá (UEM), de Londrina 
(UEL), de Ponta Grossa 
(UEPG), do Norte do Para-
ná (UENP), do Oeste do Pa-
raná (Unioeste), do Centro-
-Oeste (Unicentro), UFPR 
e Comissão Universidade 
para os Índios (CUIA) da 
Superintendência Geral 
de Ciência, Tecnologia e 
Ensino Superior (Seti).

Os candidatos interes-
sados em participar da 
seleção devem ter con-
cluído o Ensino Médio 

e não possuir diploma 
em curso superior. Para 
concorrer às vagas nas 
universidades estaduais 
é preciso ser reconhecido 
como indígena, por meio 
de documento compro-
batório assinado pelo 
cacique da comunidade 
ou, caso o candidato opte 
pela inscrição na UFPR, 
por um representante 
da Fundação Nacional 
do Índio (Funai). Após 
a classifi cação, os apro-
vados podem escolher o 
curso que desejam
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